



Campaña contra la obesidad de Adirmu

SALUD

∴ **LA VERDAD.** Entre 10 y 11 de cada cien murcianos padecen diabetes y la incidencia de la enfermedad sigue en aumento en la Región. Por eso, y porque el exceso de peso está detrás de algunos casos de diabetes, la asociación Adirmu pone en marcha, con motivo del Día Nacional de la Persona Obesa, una campaña enfocada a los más de 150.000 murcianos afectados de diabetes, o en riesgo de padecerla, a los que se le realizará un estudio inicial para conocer el riesgo de predisposición a desarrollar una diabetes tipo 2, y tras una evaluación, se les orientará con las directrices que marca la American Diabetes Association y la Sociedad Española para el Estudio de la Obesidad (SEEDO).